
 

  

 
MEMÓRIA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE  DE 

INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO (CPIC) DE AGOSTO DE 2009 
 
 Memória de reunião ocorrida em 28 de agosto de 2009, das 14h00 às 17h00, na Secretaria 
de Estado da Saúde do Paraná – SESA. 
 
 Inicia-se reunião com o debate do Relatório de Gestão da SESA referente ao 1° trimestre de 
2009. A maioria dos presentes alegou não haver tido tempo hábil para estudo aprofundado do 
instrumento de gestão. Na análise, verificou-se que as críticas apontadas pela CPIC em relação ao 
Relatório de Gestão da SESA referente ao ano de 2008 cabem para esse atual. 
 
 Valdir indica que a CPIC deveria ter reunião com o Secretário de Estado da Saúde ou 
representante, a fim de verificar as possibilidades de aprovação de seu projeto e viabilização dos 
materiais/estrutura requerida no projeto. Ele segue e comenta que o website do CES/PR foi 
colocado no ar sem que a CPIC tivesse participado de sua construção. 
 
 Pouco depois os presentes discutem a importância da comissão produzir um projeto para um 
seminário estadual de comunicação e informação no controle social do SUS, mesmo que sua 
execução seja papel da próxima gestão do CES/PR. 
 
 Logo após representante da SESA, Iran, se integra na reunião. Os presentes integram ele da 
atual situação da CPIC, e ele declara que mesmo a SESA não possui uma divisão própria de 
Comunicação Social, e sim a assessoria do gabinete do Secretário, que é cedida pela Secretaria de 
Estado da Comunicação. Comenta que a comissão deveria estudar os aprimoramentos, mas desde já 
viabilizar e planejar o uso do que já se tem em mãos. Enfatiza que as exigências da comissão em 
seu projeto carecem de recursos financeiros, recursos esses que não existem. Isso não anula o fato 
de que a CPIC possa elencar prioridades e continuar pleiteando sua viabilização, desde que se 
reduza um pouco as exigências. 
 
 Em cima desse apontamento, os presentes elencam que as prioridades de pleito que a 
comissão deve ter são: 
 
 
- Estagiário de Comunicação Social, de contrato de no mínimo 20 horas semanais; 
- Participação maior da CPIC na alimentação do website do CES/PR; 
- Verificar possibilidade de criar um espaço de blogspot no website do CES/PR, visando constituir 
um fórum de pequenas matérias e troca de opiniões; 
- Aquisição de máquina fotográfica digital própria do CES/PR. 
 
 
 Finaliza-se reunião decidindo-se que ao longo do mês os integrantes da comissão devem 
redigir textos de temas “polêmicos” de saúde, à sua escolha, para composição de boletim eletrônico 
e utilização do espaço do website do CES/PR. Iran prontifica-se a revisar os textos, desde que sejam 
enviados a sua pessoa. 
 
  
 
 


